

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dalam penelitian ini, teori yang digunakan untuk mengukur efektivitas program Kampung KB di Kelurahan Cideng adalah Teori Efektivitas Budiani (2009). Hasil wawancara dan observasi yang telah diperoleh akan dianalisis berdasarkan Teori Efektivitas oleh Budiani (2009) yang menyatakan bahwa untuk mengukur efektivitas suatu program dapat dilakukan dengan menggunakan empat indikator, yaitu Tujuan Program, Sosialisasi Program, Ketepatan Sasaran dan Pemantauan program.

Berdasarkan indikator Tujuan Program, Kampung KB Kelurahan Cideng sudah efektif dalam menekan laju pertumbuhan penduduk di Kelurahan Cideng. Berdasarkan indikator Sosialisasi Program, sosialisasi yang dilakukan oleh Kelurahan Cideng dalam sosialisasi program Kampung KB kepada masyarakat sudah efektif. Berdasarkan indikator Ketepatan Sasaran, pencapaian ketepatan sasaran Kampung KB Kelurahan Cideng belum efektif, sehingga sosialisasi harus terus menerus diupayakan untuk meningkatkan angka akseptor KB di Kelurahan Cideng. Pihak kelurahan harus dapat mengatasi faktor - faktor yang menyebabkan warga PUS di Kelurahan Cideng tidak bergabung sebagai akseptor KB dengan memberikan pengarahan dan edukasi yang lebih baik. Sementara itu, pada indikator Pemantauan Program, pihak Kelurahan Cideng telah berhasil melakukan pemantauan program dengan efektif.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan, indikator efektivitas yang belum optimal adalah sosialisasi program, maka peneliti hendak memberikan saran sebagai berikut:

1. Sosialisasi harus terus menerus diupayakan untuk meningkatkan angka akseptor KB di Kelurahan Cideng. Pihak kelurahan harus dapat mengatasi faktor - faktor yang menyebabkan warga PUS di Kelurahan Cideng yang tidak bergabung sebagai akseptor KB dengan memberikan pengarahan dan edukasi yang lebih baik. Sosialisasi harus terus diupayakan sehingga lebih banyak warga yang menjadi akseptor dalam program KB. Dengan terus berkomitmen untuk memberikan edukasi dan melibatkan berbagai pihak terkait, diharapkan tingkat partisipasi dapat terus meningkat di masa yang akan datang.

